

Hospital Provincial del Huasco reducirá listas de espera con más de 1.800 atenciones con fondos del royalty

Un convenio de colaboración y ayuda mutua es el que firmaron el Hospital Provincial del Huasco (HPH) y la municipalidad de Vallenar, con el objetivo de contribuir a disminuir las listas de espera por prestaciones de salud del HPH en beneficio de sus habitantes con recursos aportados por el impuesto del Royalty Minero.

Los recursos para poder

aportar a la disminución de las listas de espera, va también en beneficio de localidades rurales de la comuna, mediante la disposición por parte del municipio de que parte de los recursos recibidos por concepto del Fondo para la Equidad Territorial del royalty, permita brindar celeridad en el otorgamiento de diversas prestaciones de salud.

El municipio contratará

profesionales médicos especializados para que puedan ejecutar las atenciones en el recinto hospitalario, donde el HPH además de facilitar sus dependencias, aportará con recursos humanos, equipamientos e insumos.

“Son \$90 millones de pesos que pone a disposición el municipio a través de acuerdo con el concejo municipal a través

de los recursos del royalty que permitirán la resolución de especialidades y disminución de listas de espera, buscando contribuir a la mejora en la calidad de vida de los vecinos. Nosotros como hospital estamos muy contentos por ser parte de este convenio y esperamos dar solución a diversas prestaciones que permitirán entregar resolución a los vecinos”, señaló el director del HPH, Juan Pablo Rojas.



PRESTACIONES SE REALIZARÁN DE LUNES A SÁBADO.

Las prestaciones de salud se realizarán de lunes a sábado, inclusive fuera de horario institucional con extensión horaria, y

permitirá realizar 1.828 prestaciones de salud, que van desde consultas de especialidad médica y/o dental, consultas de oftalmología, ecocardiogramas, endoscopias y colonoscopias.